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Top 6 Informationen der Leiterin der Kindertagesstätte

Frau Lehmkuhl informiert zu den 2 Neueinstellungen und zu der Kinderzahl 
in der Kita, die noch nie so hoch war wie jetzt. Aus ihrer Sicht gehen die Ge-
burten in der Gemeinde Bad Kleinen nicht zurück, es gibt viele schwangere 
Mütter in Bad Kleinen.

Die Erhöhung der Betriebserlaubnis von 145 Hortkindern auf 175 Hortkinder 
wurde durch das Jugendamt des Landkreises genehmigt. Sie hat in Abstim-
mung mit der Schule weitere Räumlichkeiten von der Schule zur Betreuung 
der Hortkinder erhalten.

Der Sanitärcontainer wäre im März bei hohen Kinderzahlen im Kindergarten 
dringend erforderlich gewesen. Nun wurde der Bauantrag zurückgezogen, da 
er im September nicht mehr benötigt wird.

Sie gibt Informationen zur Organisation des Kitaalltags unter Pandemiebedin-
gungen und ist sehr froh, dass es in der Kita Bad Kleinen keinen Coronafall 
gab. 

Frau Lehmkuhl und Frau Rauhöft informieren, dass für die Kita und die 
Schule die Fluchtpläne fehlen. Außerdem benötigt die Freiwillige Feuerwehr 
Bad Kleinen einen Zentralschlüssel für die Kita.

Herr Gericke möchte wissen, ob die Pandemie sich inhaltlich auf die Kinder 
ausgewirkt hat. Frau Lehmkuhl antwortet darauf, dass viele Kinder Rück-
schritte in ihrer Kondition und in der Kommunikation gemacht haben und es 
in einigen Familien auch Probleme in der Häuslichkeit unterschiedlichster Art 
gab.

Frau Dr. Stibbe fragt nach dem DESK-Verfahren unter Pandemiebedingen. 
Frau Lehmkuhl antwortet darauf, dass das mit geänderten Abstimmungen 
mit der Uni Greifswald weitergelaufen ist.

Herr Gericke möchte von Frau Rauhöft wissen, ob es durch die Pandemie 
Probleme vom Übergang von der Kita zur Schule gibt. Frau Rauhöft antwor-
tet darauf, dass sie die Frage erst Ende August beantworten kann. Sie infor-
miert, dass 12 Kinder vom Leistungsvermögen in die DFK-Klasse nach Neu-
kloster hätten gehen müssen, das Schulamt aber nur 4 genehmigt hat.



Frau Dr. Stibbe möchte wissen, ob es für die Schule Bedarf an Lüftungssys-
temen gibt. Dies verneint Frau Rauhöft. Die Klassenräume sind über die 
Öffnung der Fenster gut zu lüften.

Frau Tarnowski bedankt sich bei Frau Lehmkuhl und ihrem Erzieherteam 
und bei Frau Rauhöft und dem Lehrerteam für die geleistete Arbeit während 
der Pandemie und betont, welch schwierigen Job sie bewältigt haben.


